



Editorial

El 15 de enero de este año, falleció en París Juan Carlos Garavaglia. Para nosotros ha sido una pérdida particularmente dolorosa. Hemos escrito y dicho nuestra pena y nuestro cariño en distintos foros, y lo haremos también en este. Pero hemos decidido dedicarle un número completo, que será el próximo, y aparecerá en diciembre. Como dice Raúl Fradkin, esto de la historia es para gente paciente. Para homenajearlo, lo vamos a hacer como él lo merece. Seriamente. Y necesitamos un tiempo más. Debemos ser pacientes.

Para lo que no necesitamos más tiempo es para abrazarlo, para agradecerle tanta pasión y tanto cariño, y para decirle que lo extrañamos hasta las lágrimas y hasta la risa. Para decirles a ustedes que no pasa un día que no lo lloremos, ni que no sonriamos evocando alguna de sus anécdotas o alguno de sus chistes.

Como lo escribió bellamente María Elena Barral evocándolo en un importante periódico de nuestro país, Juan Carlos nos dejó sobre todo, y nada menos, “una historia mejor”.

Gracias por todo, y hasta la vuelta.